

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Pardomuan Nauli J.M Sinambela,S.Pd.,M.Pd. dan Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Prof.Dr. Mukhtar, M.Pd., Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih,M.Si., dan Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd. selaku Rektor UNIMED, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si. selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Dr. Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Kepada Ibu Dr. Mariani, M.Pd., Ibu Sri Lestari Manurung,S.Pd., M.Pd., dan Ibu Nurul Maulida Surbakti,M.Si. atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Ir. Irham selaku Kepala Sekolah, Ibu Kasmiasi, M.Pd. selaku guru bidang studi matematika, seluruh guru dan siswa-siswi yang ada di SMP Negeri 1 Takengon,

atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Drs.Firdaus cibro dan Ibunda Hudnah yang selalu memberikan doa, kasih sayang, motivasi, dan dukungan kepada penulis selama menjalani pendidikan hingga dapat menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada keluarga terkhusus kepada abang Andika Putra gemasih, abang Yusri purnama, kak Titi Sinari Amalia, dan kak Endah Prakarti yang telah memberikan motivasi, semangat, dan dukungan kepada penulis.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Briptu Wahyu Zulkiram sebagai orang paling spesial dan penyemangat dalam penyusunan skripsi ini, terima kasih karena telah senantiasa menyemangati, menemani dan mendengarkan keluh kesah Rini selama penyusunan skripsi ini. Terima kasih kepada Chili Squad (Meutia Rizki Wahyuni, Rizki Amalia, Liza monalisa, Humairatul Jazila, Annisa Putri Koinampen, alm.Dawiyah) dan adikku tersayang Sherina Ayu Viana yang sudah banyak membantu, mendukung, dan memberi semangat kepada penulis dari awal sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan PSPM F 2019 yang telah banyak membantu dan saling menyemangati mulai dari awal perkuliahan hingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menyempurnakan implementasi pembelajaran di dalam kelas.

Medan, Januari 2024

Penulis,



Rini Ayuniara